

校長先生から引津小学校のみなさんへ

みなさん 元気にはしていますか？

5月31日まで、お休みの期間がのびました。皆さんに会う日がのびたことが
ざんねんです。

今、「ステイ ホーム」の言葉にあるように、日本中ができるだけ外出しないよ
うに努力しています。

また、私たちの命や健康を守るために、たくさんの方が努力をしています。

先日、ニュースで、高校生がいろいろな所によびかけ、募金をつのり、西東京
市にマスクを4万枚寄付したという話がありました。自分ができることを考え、
行動する姿がすばらしく、とても心があたたかくなりました。

ここで、学校の様子を紹介します。



【フジの花が満開】



【畑を耕しました】



【新しいサッカーゴール】

今、フジの花が満開です。みなさんの登校を待っています。

地域の方に畑をたがやしてもらいました。ヒマワリ、夏やさい、サツマイモな
どを植えてたくさんしゅうかくできるといいですね。

新しいサッカーゴールがきました。休み時間に運動場で遊びたいですね。

学校で友だちと会い、お話ししたり、勉強したり、遊んだりできるように先生
たちもがんばります。

これからもみなさんができること、がんばってほしいことは、次の2点です。

1点目は、校長先生がみなさんに配った、ルール・約束を守って健康に過ごし
てください。

2点目は、お家での過ごし方を自分で決めたり、話し合ったりして、1日の時
間を自分で計画し過ごしてください。

今までと変わらずこれからもがんばりましょう。

そして、心配なことがあったら、お家の人や学校に相談してください。

もう少しいろいろなことにごまんしなければいけませんが、校長先生をはじめ、
先生たちみんな、みなさんと会える日を楽しみにしています。

引津小学校

中野 ひろたか校長先生より